

„Goldene Klänge – von gekrönten Häuptern und goldenen Schallplatten“

Mit dem Ende des Jahres stehen auch wieder unsere traditionellen Weihnachtskonzerte, und somit die **Highlights im musikalischen Jahreskalender** vor der Tür. Zwischen Weihnachten und Silvester wird die Bergknappenkapelle in diesem Jahr die Barbarahalle im Glanz des wertvollen Edelmetalls Gold erstrahlen lassen.

Unter dem Titel „**Goldene Klänge – von gekrönten Häuptern und goldenen Schallplatten**“ nehmen wir uns bei den heurigen Konzerten den europäischen Königshäusern, blaublütig wie musikalisch, an.

Mit Pomp and Circumstance Nr. 4 von

Edward Elgar werden wir den Abend eröffnen. Der Marsch, mit dem Prince Charles und Lady Diana zur Trauung schritten. „Sisi - Kaiserin von Österreich“ nennt sich das neueste Werk aus der Feder von **Otto M. Schwarz**, welches wir als eine der ersten Kapellen (nach der Premiere mit dem Bezirksjugendorchester) aufführen dürfen. Fehlen darf natürlich auch nicht unser **Walzerkönig Schani Strauss**, dieses Mal passenderweise mit dem Kaiserwalzer

Der zweite Teil steht ganz im Zeichen des **modernen musikalischen Adels**. Die britische Rockgruppe **Queen** und die schwedische Popgruppe **ABBA**,

beide geadelt durch unzählige Gold- und Platinschallplatten, werden einen zentralen Platz im Programm einnehmen. Nutzen Sie die Gelegenheit und besuchen Sie uns, es wird wie jedes Jahr sicherlich wieder ein **unvergessliches Ereignis**.

Karten gibt es ab sofort bei Fr. Herta Hensler unter 02637/2201 oder hensler@gmx.at.

Termine: Freitag, 29.12.2023
& Samstag, 30.12.2023 – jeweils
19:00 Uhr in der Barbarahalle

Kartenpreise: EUR 20,- bzw. EUR 18,- (Sitzplatzkarten)

Musikantenwallfahrt 2023

Traditionellerweise trat auch heuer wieder eine ansehnliche Anzahl von MusikerInnen und Freunden der Kapelle an drei Tagen den Weg nach Mariazell an. Das Flügelhorntrio und das Bläserquartett hatten ihre Instrumente dabei und ließen an malerischen Plätzen entlang des Weges und zum Abschluss in der Basilika Weisen aus dem Schneebergland erklingen. Gestärkt mit Lebkuchen und Hochprozentigem ging es gegen Abend per Bus retour nach Grünbach. Danke lieber Schani fürs organisieren dieses einmaligen Erlebnisses!

Sollten auch Sie einmal den Weg nach Mariazell antreten, besuchen Sie unser Gedenkkreuz am Anstieg zum Gscheidl.



Bausteinaktion neue Bühne

Österreichische Post AG Info. Mail Entgelt bezahlt

Retouren an Postfach 555, A-1008 Wien

Mehr als **20 Jahre**, so viele Jahre hatte nunmehr unsere alte Bühne, genauer gesagt die Teile, die aus der Bühne-Koje in der Barbarahalle die schöne und geräumige Bühne des Weihnachtskonzertes ergeben, auf dem Buckel. Damals in liebevoller und aufwändiger Handarbeit selbst zusammengetischelt und – gezimmert, haben diese Teile jedoch das **Ende Ihrer Lebenszeit** erreicht.

Stand am Anfang noch die Überlegung einer notdürftigen Reparatur im Raum, haben wir uns jedoch bald dazu entschlossen, professionelle Elemente anzukaufen, um damit auch eine **nachhaltige und langlebige Lösung** zu erzielen.

Dass ein solche Lösung nicht billig ist, war klar, und nach den zurückliegenden schwierigen Jahren und doch auch notwendigen **größeren Investitionen** (Instrumentenankauf für die Bläserklasse, Ankauf neuer Pauken,...) ist das Budget der Bergknappenkapelle äußerst strapaziert.

Deshalb bieten wir Ihnen hier die Möglichkeit, **symbolisch** einen Teil dieser neu-

en Bühnenanlage zu finanzieren.

Für folgende Spende helfen sie uns bei der Finanzierung folgender Bühnenfläche:

1 m² - EUR 100,-

1/2 m² - EUR 50,-

1/4 m² - EUR 25,-

Die Elemente wurden mittlerweile aus Eigenmitteln von Musikern selbst angekauft und können bereits bei den diesjährigen Konzerten bewundert werden.

Sollten Sie uns bei dieser Aktion unterstützen wollen, bitten wir Sie um eine Nachricht an Obmann Thomas Stickler (+436764607404, obmann@bergknappenkapelle.at) oder Kassier Franz Krismer (+436644625592, kassier@bergknappenkapelle.at). Sie können uns auch gerne beim Weihnachtskonzert darauf ansprechen!

Alle Spender erwartet als einmalige Erinnerung eine Erwähnung auf der Ehrentafel dieses Projektes, die beim Eingang des Probelokales ihren Platz finden wird.

Die nächsten Termine:

02.12. & 03.12.2023

Advent in Grünbach, Barbaramesse Pfarrkirche

10.02.2024 & 11.02.2024

13.02.2024

Fleischbetteln in Grünbach und Schrattenbach, Fasching in Grünbach

07.04.2024

Kirtagkonzert Hauptplatz Grünbach

13.04.2024

Konzertwertungsspiel Barbarahalle

01.05.2024

Mailüfterl in Grünbach und Schrattenbach

Die neuesten Infos und Termine immer unter:

www.bergknappenkapelle.at

100. Geburtstag!

Der älteste Grünbacher, Karl Rosenbichler sen., feierte vor wenigen Tagen seinen 100. Geburtstag.

Der Jubilar ist seit 1.1.1946, also bereits 77 Jahre (!) unterstützendes Mitglied des Musikvereins. Da war klar, dass auch die Kapelle Karl Rosenbichler vulgo „Koglbauer“ zu diesem besonderen Geburtstag seine Aufwartung machte.

Unglaublich, wie rüstig und gut gelaunt wir von ihm empfangen wurden.

Karl war nicht nur Landwirt sondern auch Bergmann, und immer sehr sportlich.

Wir wünschen ihm Gesundheit und noch viele schöne Jahre im Kreise der Familie.

